

Grußwort von Kalle Dietz, dem Initiator des DEMO-Laufes zum Erhalt des Karstadt-RuhrMarathon am 13. Mai 2006 in Bochum-Riemke

Hallo Marathonfreunde in Gelsenkirchen !

Habe mich riesig gefreut als ich gelesen habe, dass der Int. Gelsenkirchener Volkslauftag dieses Jahr am 21.April stattfinden wird und somit Idealerweise genau in die Vorbereitung zum Karstadtmarathon am 13. Mai im Ruhrgebiet passt. Spontan habe ich mich dazu entschlossen, hier meine Form auf der Halbmarathon-Strecke durch Gelsenkirchen zu überprüfen. Die Strecke ist zwar nicht für Rekorde geeignet, aber die Gelsenkirchener Sportkameraden strengen sich immer mächtig an einige Annehmlichkeiten für uns Laufsportler und Walker aus nah und fern zu schaffen.

Der Demolauf zum Erhalt des Ruhrmarathon ist sicher noch einigen in Erinnerung. Wir sind mit 6000 Läufern und dem Bundestagsabgeordneten Dr. Norbert Lammert letztes Jahr in Bochum für diesen Karstadtmarathon gelaufen. Mit Erfolg !! Er findet nicht nur in diesem Jahr statt, sondern auch 2008 und 2009!

Nach Gelsenkirchen-Rothausen komme ich, weil es mir letztes Jahr hier schon gut gefallen hat: Viele unterschiedliche Streckenangebote, tolle Tombolapreise, gute Organisation des ganzen Tages und leckere Bratwürstchen und Kuchen mit Kaffee. Nicht zu vergessen die vielen freiwilligen Helfer ohne die es solche Veranstaltungen gar nicht mehr geben würde.

Ich freue mich schon heute auf den 21. April und hoffe auf viele Läufer die es mir nachmachen und viele Zuschauer die uns anfeuern.

Mit sportlichem Gruß
Kalle Dietz

